

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERATMADJA
NI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Perkabaran

Tidak boleh dipakai

Aneta AID kabarkan dari Soerabaja, bahwa pabrik karet Ngalgel telah mendapatkan keterangan dari Departement van Oorlog, tentang alat alat jang dikerdjakan oleh itoe pabrik oentok keperluan anja gasmaskers, diantaranya filter busen jang haroes dijadikan es toe dengan gasmaskers, tidak bisa dipakai disebabkan ada ketebalan berbeda dijaoeh dengan modelnja. Tidak koerang dari 20.000 gas maskers didalam itoe pabrik jang sekarang soedah klaar, akan tetapi dilarang didjoel kepada jendoeok (ra'jat) disebabkan atge keurd.

Selanjutoeja di terangkan lagi, bahwa semoea pabrik dari filter busen, sementara oentok menantikan tjoekoop tentang alat alatnja jang perloe dan bisa digoenakan oentok itoe pekerdjaan haroes di toetoe lebih doeloe bilamana per sediaan itoe telah sedia diantara nja kool dan norit baroe pabrik pabrik itoe akan diperintakkan oentok bekerdja kembali.

Peratoeran gadji baroe

Sepandjang pendengaran bahwa Direc'ie dari Pamanoekan en Tjassien landen, berhoebong dengan toeroennja harga pond sterling, maka peratoeran gadji terhadap per seoeleja akan dirobah menjadi toeroen

Didoega bahwa penoeroenan itoe besarnja 25 procent, setimpal dengan toeroennja harga dari koers terseboet [AID].

Mati disebabkan Pest

Menoeroet raport diantara tanggal 25 Juni sampai 15 Juli 1939 orang orang jang terdjangkit pest dan sampai meninggal doenia djoemblehnja semoea ada 116 orang jang kena itoe penjakit dan toes meninggal doenia.

Djoemblehja korban kita bisa toetoeirkan seperti dibawah ini: Regentschap Krawang ada 64 orang Regentschap Bandoeng 24 Tasikmalaja 9, Soemedang 3, Garoet 8 Regentschap Tegal 1 Brebes 3 Wonosobo 3 dan Temanggoeng 1.

Mati disebabkan kenderaan

Menoeroet tjatatan tentang ketjelakaan jang disebabkan kelindas auto didalam kwartaal kedoea dari ini tahoen, 410 orang jang mendapatkan loeka hebat dan 1259 orang jang mendapatkan loeka enteng.

Dari sedjoemblah 115 orang jang meninggal doenia itoe diantaranya 73 orang jang mati ketika mereka orang berdjalan kaki, 10 orang lagi naik speda.

Orang orang jang mandapat kan loeka hebat itoe 166 orang lagi djalan kaki, 90 orang berkedaraan speda sedangkan jang loeka enteng 441 lagi berdjalan kaki, dan 336 lagi bertendaran speda.

Djoemblehja ketjelakaan itoe ada 2190 orang, ialah 1151 disebabkan tabrakan dengan kenderaan lainnja lagi 103 tabrakan dengan benda benda jang ada dipinggir djalanan 665 tabrakan kenderaan lagi atau dengan orang jang berdjalan kaki.

Boeahnja mentjahari Nafkah

Baharoe ini seorang bernama Kartopawiro al Simin oemoer 40 taoen beroemah didessa Popongan ofi Karanganyar kota Mangkoene garan, terdapat mati dimana hoetan didekatnja.

Biasanja itoe orang saban hari mentjahari daoen djati jang selanjutoeja didjoel dipasar pasar boeat menambah pentjaharian makan oja. Tetapi karena koerang hati hati atau bagaimana kita beloeem dapat mentoeatkan, itoe orang djatoeh dari atas poehoen jang tinggi jang sekoetika menghemboeskan napasnja beeat penghabisan. Nasib manoesial!

Boeahnja membeli radio dengan hurkoop

Baharoe ini Landgerecht Solo meriksa perkaraja seorang Arab bernama B jang berkelei dengan seorang Belanda eigensar dari firma radio di Soerakarta. Adapun menoeot pepariksaan doedoeknja perkara seperti berikoet:

Itoe Arab soedah antara lama membeli radio dengan hurkoop. Tetapi karena roesak itoe radio dikembalikan kepada tokonja, jang sebetoeleja oleh toko tidak dapat ditrima. Tetapi itoe radio tidak antara lama dikirir kembali ke roemahnja itoe Arab jang tidak diketahoei oleh jang ambil tempo doeloe. Menjadi waktoe datang di roemah radio itoe soedah ada di roemahnja itoe Arab. Dengan ke adaan jang begitoe roepa itoe Arab menjadi goesar.

Pada waktoeja rekening dibajar, itoe orang Arab dengan sendirinja tidak maoe membajarnya, jang terpaksa wakil dari itoe firma datang diroemahnja itoe orang dengan tidak dapat idzin masoek teroes diroemah. Hal terseboet menjadikan pertjekoeran moeloe sampai itoe Belanda dike rojek beberapa orang Arab disua Pasarkliwon.

Menoeroet poetoesan Landgerecht, karena ternyata salah itoe Arab di kesi hoekoman deenda f 75. Hal itoe tidak menjadikan trimanja jang didenda jang selanjutoeja akan maabikin perkara lagi, dan tentoe sadja perkara itoe akan berboentoe pandjang djoega.

DMN. trip ke Oost Java

Daerah Mangkoenegeran bagian sepak-raga di Soerakarta besoek pada tanggal 12 October sampai pada tanggal 18 akan mengadakan trip ke Djawa Timoor dengan di pimpin oleh B.R.M. Hamidjojo Santos ialah postranja Z.H.K.G.P.A.A. Mangkoenegoro ke VII dari Solo mereka naik trin dan di Soerabaja hari kesetoe akan bertanding dengan kesebelasan jang koest disana. Djoega hari kedoesnja, Mereka di Soerabaja menginap di roemahnja toean Regent.

Dari Soerabaja mereka teroes ke Djember boeat 2 hari lamanja jang akan ditrimanja oleh kesebalasan di sana jang selanjutoeja hari ketiga akan berexcursie ke Zuiderstrand. Dari Djember teroes ke Blitar jang selanjutoeja koembali poelang di Solo.

Haroes kita terangkan djoega bahwa mereka dimana mana tempat mengitrapuja ada diroemah Keboepaten.

Terdapat njawanja hilang

Pada hari Minggu siang kira kira jam 10 orang desa bernama Karjosemito oemoer 50 tahoen beroemah didessa Doengpolo Kloerahan Ngadiloewih Onderdistrict Matesih Regentschap Kotta Mangkoenegar, pergi ke hoetan boeat mentjari roempoot jang biasanja akan didjoel didalam pasar pasar.

Itoe orang mentjaharinja roempoot terpaksa dimana lereng Kali Samin jang tingginja ada 8 M. Dari sebab apa tidak dapat diketahoei, orang itoe terpeleset dan djatoeh diatas batoe batoe jang ada didalam soengai, jang sekoetika meninggal doenia. Beberapa loeka loeka terdapat dimana kepala dan kakinja.

Bagaimana riboetnja istri dan anaknja dapat dikira kirakan sendiri oleh pembatja.

Djatoeh dari lereng Goenoeng Lawoe

Pada hari Saptoe pagi kira kira jam 9 seorang pendoeok desa Gondoeseli Onderdistrict Tangwangmangoe Regentschap Kotta Mangkoenegara bernama Singodi kromo oemoer 90 tahoen seperti biasa mentjahari roempoot dimana lereng Goenoeng Lawoe.

Biasanja saban hari djikalau mentjari roempoot, poelangnja paling last djam 12 siang. Tetapi waktoe itoe sampai djam 1 siang beloes poelang jang menjadikan tidak eoeknja para familie jang ada di roemah. Dengan beberapa orang Singodikromo ditjaharinja kemana mana lereng Goenoeng jang biasanja didatanginja dan ternyata itoe orang soedah terdapat menjadi bangke, terlentang didalam djoerang jang dalamnja 22 M. Terdapatnja itoe bangke soedah kira kira jam 4 sore, dan olehnja mengambal djoega soekar, karena djoerang itoe ada dalam.

Nasib manoesia tidak dapat dikira kirakan.

Orang Jahodi di Padang

Pelarian dari Djerman.

Dari Padang dikabarkan, bahwa oleh pendoeok Jahodi disana dari autoriteiten ada 12 orang pelarian dari Djerman oentok Australia diminta soepaja diperbolehkan mendarat disana. Mereka ditampatkan dikaloerganja bangsa Jahodi dan ini malam dengan kapal Barz menoejoeke ke Betawi oentok melandjoetkan perdjalanannya ke Australia dengan kapal K. P. M.

Toko Soerabaja di makan api.

Dikawatkan dari Soerabaja ke pada Aid, bahwa toko Soerabaja jang letaknja di kampoeng Tjina telah dimakan api. Selainnja toko tjina ini jang telah jadi korban nja api ialah djoega seboeah lijs tenmakerij dan boekbinbinderij. Kerogian ditaksir ada f 25.000. Sebabnja ini kabakaran beloes bisa diketahoei.

Lontjat dari lorrie

Seorang anak bangsa Europa di Malang telah mentjaba melontjat dari lorrie. Tapi pertjoeaan itoe malang sekali sebab anak ini telah terpeleset dan teroes kelindas dari itoe. Anak ini teroes djatoeh dalam tjoram jang seketika itoe djoega teroes meninggal.

Export Indonesia

Perdagangan export jang biasa menoeot Aneta Aid, telah menjadi gadosh dan berkoerang se bab:

- a. Hilangnya daerah daerah jang memakai itoe barang barang sebab niadekannja itoe blokkade.
- b. Kesoekaran kesoekaran pa ngangkotan dengan kapal sebab dinaikannja itoe ongkos pengangkutan boeat oelajaran ke Europa malah naik 50 pCt.
- c. Kesoekaran kesoekaran dalam passas seuratie.
- d. Dan koers jang tetap.

Perdjalanan naik Hadji tidak teroes

Bethoeboeng dengan kegentingan doenia, maka dengan kapal Tarakan kemaren tiba di Tandjong Priok dari Belawan 200 orang dari Djawa jang tempo hari belejar ke Belawan dengan maksoed melangoengkan perdjalanan ke Mekka. Moela2 di beritakan 300 orang bermaksoed kembali lagi ke Poelo Djawa, tapi schirja 100 dari orang jang tiga ratoes ini berpostar haloesan lagi, dan menoesakan perdjalanannya naik hadji.

Dari penoempang Tabinta 10 orang jang kembali ke Djawa dengan kapal Tarakan.

Orang orang jang tiba tadi di Eriok kebanjakan orang dari Tegal dan Semarang, tetapi ada djoega beberapa orang jang berasal dari Tjandjoer. Serang dan Rangkasbitoeng dan kota jang lain lain.

Boeat orang jang berasal dari Tegal dan statsioen2 jang ke tjil SS mengambil tindakan jang loear biasa, soepaja orang orang ini dapat teroes naik kereta api se tibanja di Tandjoeng Priok.

Dekat tempat berlaboeh dari kapal Tarakan, tadi pagi teroes hiboek orang orang mendjoel dan membeli bahan bahan keperluan, jang tempo hari dibawa orang jang tiga ratoes ini sebagai persediaan boeat perdjalanan laot jang pandjang dari sini ke Mekka. Jaul kelapa, beras dan lain lain Barang ini roepanja didjoel di Priok oleh karena soeah benar mengangkat barang barang terseboet dikareta api dan bus (Aneta).

Bedrijfcooperatie

Keradjinan Soerakarta

Bedrijf cooperatie Keradjinan Soerakarta, jang menolong pada anak anak kita jang sama menganggoer sekarang dapat kama djoean jan pesat sekali.

Merekadapat pesenan boeat membikin (vkrgrouting) pemimpin pemimpin kita seperti: Dr. Soetomo Ir Soekarno Sir Baden

Bandrek Bandoeng

Setjara sopan

Menoeroet pemsundangan mata Barat sebagian pendoeok Timoor masi banjak jang belon sopan Apa lagi itoe orang dalam oetan Papoea jang biasa diseboet orang boeah, sebab soeka boeneoh manoesia.

Betoe lapa engga? Kalo orang Papoea boeneoh orang tentoe kaga lebih dari satoes len boeat dimakan orang banjak. Artinja daging orang boeat isi peroot orang.

Betoe apa engga? Di sebelah Barat sekarang banjak orang boeneoh memboeneoh di medan perang. Beriboean orang jang mati pada saban hari. Ini tetep diseboet sopan sadja sebab boeat membela kepentingan negeri.

Jang Papoea memboeneoh saban orang boeat membela peroot diseboet kaga sopan. Orang Barat memboeneoh riboean orang boeat membela negeri tetep sopan sadja. Betoe apa engga?

Memang betoe kata orang di Barat, sebab kalo moesoeh soedah mati haroes dihormat.

Lihat sadja itoe satoes opsir oedara Perantjis jang ditembak oleh Pasoean Djerman en djatoeh didaerah Djerman, majitnja oleh orang Djerman dikoeboer dengan segala kehormatan besar seperti seorang opsir.

Diatas koeboerannja ditaroh karanjan boeng jang bagoes dengan satoes pidato merdoe atas namanja balatentara Djerman.

Begitoe boeneoh memboeneoh setjara sopan.

Dasar toekang bandrek orang desa, djadi bingoeng djoega pikirin batesnja sopan.

Toekang bandrek

DRUK.ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 - Tel 444

Satoes satoenja kantor tjetak jang paling terkenal di kota Bandoeng

Kalau kirim eoang pada Adm. Ber Pri, harap di toelis nomor abonne Toean

Powel dan lainnja jang dibikin di atas kaje triplex, Pekerdjakannja terlaloe permai jang menjadikan bangsa kita selaloe ketarik boeat membelinja.

Dari oesahanja leider dari itoe bedrijf dalam boelan October ini akan mengadakan exurtie dengan ambil djoercesan Soio Parangtritis Kalioerang Sonobodojo dan Boro boedoer.

Djoega pada boelan itoe tanggal 2 akan membikin perajakan dengan an mengadakan teneelopoering bertempat di Sonoharsono.

Kita poedji sadja soepaja itoe cooperatie dapat hidoep lengsoeng dengan mendapat perhatian dari mereka jang soeka memperhatikan kunoet Indonesia,



Pertemuan kaum handalaren

dan wakil departement E Z

Sebagaimana kita telah kabarkan tadi malam digedong Siang Hwee telah diadakan itoe pertemuan dari kaum kaum perdagangan bangsa Tiongkok.

Menoerost pendengaran maka hal ini mendapatkan banyak perhatian dan kaum dagang tersebut. Kaum ini telah mengalami kesukaran kesukaran sebab mereka masih ragu ragu apakah mereka akan bisa mendapatkan barang barang itoe yang kini sudah menjadi agak koerang sedangkan pemerintah melarang menaikkan harga, oleh karena mana mereka menganggap perlu dapat keterangan dari wakil pemerintah politik bagaimana yang akan dijalankan oleh pemerintah. Ini soal dengan garis garis besar ada diorganisir oleh wakil dari departement E Z, yang mana memberi kesanggupan akan berdagang soepaja semoesa importeurs soeka memoe noehi permintaan pedagang soepaja tidak terpaksa menaikkan harga.

Kedok gas boeat pen doedoek preman.

Berhoebong dengan berita bahwa kedok gas dari pabrik Ngagel katanja dipandang tidak baik, karena filterbusennja katanja tidak memoeohi, maka Aid dengar kabar, bahwa kalangan kalangan yang berhak ragu ragu tentang kebenarannja ini berita. Ini bus bus penjarangan tidak dibikin oleh pabrik di Ngagel tapi di Bandoeng sendiri dan sampai kini menoeerost keterangan tidak benar bahwa itoe barang barang diafkur sebab koerang baik.

Tentang isinja ini bus bus penjarangan areng atau Norit, bisa dikabarkan bahwa disini tjoe-koop banjak hingga itoe berita dari Soerabaja boleh dianggap koerang benar.

Perkara pelanggaran kesopanan

Djoestisi telah memerintahkan oentek menahan JB—katanja Aid seorang gosroe vak disalah sateo sekolah disini kota.

JB ini ditoeoeh melakoekan pelanggaran kesopanan dan oleh karena mana pernah didengar ketaranganja dan kemoedian disoesoel oleh itoe penahanan.

Terdakwa menjangkal keras itoe toedoehan toedoehan.

Pesawat terbang "Torenvalk"

Tidak pergi ke Belanda. Menoeerost pendengaran Aid kapal terbang "Torenvalk" dari KLM yang kemaren haroes pergi ke negeri Belanda, tidak jadi terbang melakoekan "koewadjabannja" saperti biasa.

Directie KLM di Amsterdam telah memoetoeskan oentek menahan pesawat "Torenvalk" ini di Indonesia berhoebong dengan akan diadakannja dienst regeling baroe.

Kalau kirim osang pada Adm. Ber Pri, harap di toelis nomor abonnoe Tosan

Waktoe yang bagoes.

Sa'at yang sechat

Sateo koemposlan dari roepa-roepa batikan, senggadja dikoeppolkan yang tinggal sateo atau doewa potong, pada masa ini harganja senggadja dikasih.

HARGA BANTINGAN

Beik tjoba koendjoengilah

Taman Bâtik Toko,,Halim"

WESTER PASSARSTRAAT No. 14 - 16

Persiapan jang kepalang

erhoebong dengan kegentingan internasional pada masa ini, maka pemerintah dinegeri kita merasa perlu mengadakan persiapan, oentoe keselamatan Indonesia dari pada segala marabahaya jang datang dari luar.

Kita tidak akan membitjarakan persiapan jang ada dalam kalangan militair, tapi kita ingin ke moekakan persiapan diluar kalangan jang tersebut itoe.

Oentoe menambah kekeoatannja militair jang telah ada, pemerintah bermaksud mendjalankan "Machtigingsordonnantie" ja'ni mewadjabkan kepada bangsa Indonesia boeat membantoe mempertahankan kedoeoekan Indonesia sekarang, djika ada serangan.

Hal jang tersebut itoe, telah diroendingkan di Volksraad. Rata-rata seera dari pihak bangsa Indonesia menjatakan kemenjeselesaian karena persiapan itoe, adalah persiapan jang kepalang.

Oleh karena banjak jang memoe njai kejakinan, meski oempamanja Volksraad tidak menjetoedjoei maksud pemerintah jang tersebut itoe, tocht itoe ordonnantie akan didjalankan djoega, maka soera pihak bangsa Indonesia di Volksraad di keloearkan dengan sangat mantap dan boleh kita artikan bahwa mereka djangdji akan selaloe berdiri dibelakngnja pemerintah dalam hal jang soelit ini, menghadapi soal kegentingan internasional itoe.

Kitapoen sangat merasa sajang djika pemerintah memboetoehi tenaganja bangsa Indonesia oentoe keselamatan ini negeri dari segala

marabahaya, tapi tidak menoeompahkan kepeertajaan, oempamanja.

Bangsa Indonesia minta diadakandienstpflicht setjara militair, tapi oleh pemerintah hanja akan diberi dienstpflicht setjara burger alias orang preman sadja. Menangoeng kewadjaban mengerdjakan segala apa jang perlu, tapi dengan tidak diberi sendjata.

Boleh djadi hanja akan disoe roeh djadi pelajan sadja, mengangkoeet ini dan membawa itoe, soolah olah sebagai koecht dari solda doe jang bersendjata.

Boleh djadi, akan ada orang jg mengatakan, boekan tidak pertjaja, tapi karena soe'al keaoangan tidak mengidinkan oentoe itoe. Ja, perkara keaoangan, memang soelit. Tapi djika disampingnja kesoe litan itoe, pemerintah mengadakan ordonnantie lain, oempamanja tidak mengidinkan orang pensioenan tinggal diluar Indonesia dan djika tinggal di luar Indonesia hanja dibayar separoh oempamanja, ten toe boekan sedikit oeng jang dapat dipergoenakan oentoe mengangkosi persendjataan di Indonesia itoe.

Selainnja dari pada itoe poen, dalam masa jang soelit ini, djika benar di Indonesia akan diadakandienstpflicht" hendaklah diluar orang mengirinkan oeng keloear negeri.

Lebih djoeh, hendaklah diluar orang masoek atau akan tinggal di Indonesia djika orang itoe tidak mempoenjai kapitaal jang tjoekoop. soepaja meringankan beban Indonesia.

Memang djika kita perhatikan betoel, persiapan Indonesia ini sangat koerang. Tidak terlaloe ke liroe djika kita katekan sateo persiapan jang kepalang sekali.

Djangan sentara oentoe mempertahankan serangan dengan segala kekeoatan sendjata jang diminta oleh rajat dari hal Militieplicht bangsa Indonesia itoe, sedeng oentoe propaganda memberikan ketenangan kepada rajat sadja, bagai mana mereka haroes berboeat djika ada serangan, ada sangat koerangnja. Boeat seleroeh West-Java, hanja diadakannja seorang Amte naar Indonesia jang berpaangkat Wedana dengan tempat kedoeoekan di Betawi, dikerdjakan di Dept B B. padahal propaganda kepada rajat itoe haroes dikerdjakan dengan setjepat tjapatnja.

Rajat Indonesia bagian jang paling besar ialah rajat jang boeta hoeroef jang mana tidak moedah diberi pengertian tentang memper linoengi dirinja djika ada marabahaya. Maka oleh karena itoe propaganda kepada mereka itoe haroes dilakoekan dengan moeloet sadja, tapi sjarat sjaratnja oentoe itoe, masi mengetjewan sekali.

Djika Indonesia hendak dipersiapkan dengsu segala kekeoatannja, adakanlah persiapan jang setjoe koepnja, boekan persiapan jang alang kepalang.

Berikanlah Militieplicht kepada bangsa Indonesia, perloeskanlah propaganda kepada rajat agar mereka mengerti tjaranja memper linoengi diri tidak ada marabahaya datang!

B. S.

Sri Soesoehoenan poelang

ke Soerakarta Adiningrat.

Kemarin pagi Sri Soenan Pakoe boewono ke XI telah poelang kembali dengan pangkoetnja ke Soerakarta Adiningrat dengan menemoeng dalam wagen jang special disediakan boeat rombongan agoeng ini oleh S. S.

Jang telah menghantarkan beliau nampak resident Tacoma, assistent resident Schwenneke, regent Bandoeng dan burgemeester kota ini.

Pada hari Rebo rombongan agoeng itoe telah mengoendjoengi Militaire Luchtvaart di Andir.

Gabpi dan keadaan Internationaal

Gaboengan Politiek Indonesia sudah bersidang oentoe membitjarakan sikap berhoebong dengan kegentingan sekarang. Dalam rapat beberapa hari berselang jang dapat lantae dipotoeskan adalah doea hal:

1. Gabpi mendirikan badan terdiri dari atas 7 anggota wakil parlij jang masoek Gabpi jang diberi koesa sepeoehnja mengambil sikap dan tindakan jang perlu dalam keadaan genting sekarang.

2. Gabpi memerintahkan kepada segenap anggota boeat mengadakan Controle harga harga barang disegenap tempat di Indonesia. (P).

Baboe tjoe tjij jang mentjoerinja ?

Njonja J v d L tinggal di Dagoeweg nomer 28 kemarin pagi telah datang di kantor politie oentoe memberi tahoe kan bahwa njonja ini telah kehilangan tas permpoeran jang warnanja hidjan tes mana diisi barang dan oeng semoesanja kira kira sedjoemblah f 50.—

Menoerost doegaannja njonja ini jang melakoekan ini pentjoerian boleh djadi baboe tjoe tjij jang pada waktoe pagi itoe telah masoek dalam kamar oentoe mengambil barang barang jang kotor.

Dibawa dengan pikoe lannja.

Roemahnja J. G. M. jang letaknja di Gg Sabatan nomer 48 telah kedatangan serombongan pentjoerijang bisa membawa 3 pikoe lannja diisi dengan roepa roepa barang soetera pakaian tafellaken dan roepa roepa entjit semoesanja sedjoemblah f 600.

Ketika hal ini diselidiki lebih djoeh maka pikoe lannja itoe terdapat ditempat jang letaknja tidak djoeh dari roemah pentjoerian tadi, tapi . . . pikoe lannja itoe sudah kosong.

Persis menjoenat 12 anak

Kita telah mengabarkan bahwa Persatoean Islam Bandoeng akan menjoenat anak anak jang tidak mampoeh.

Sekarang kita bisa mengabarkan lagi sebagai berikoet:

Keoangan.	
Saldo pada boelan Hadji	f 29,15
Dari kas Masjid Persis	1,57
Derma waktoe tabligh di	
Roekoen Wargi	2,54
2 Lijst Derma	13,—
Derma dari Persis Isteri	2,27
Tjetjepan	6,85
Djoemblah	f 55,38

Paradji dan onkostuja	f 5 75
Makan anak anak dan pengantarnya	7,50
Pakaian	7,675
Transport	4,30
Obat obatan	0,75
Njetjep 12 anak	6,—
Djoemblah keloearan	f 31,975
Saldo	23,405
Djoemblah	f 55,38

Jang menderma pakaian t. Basri 2 potong badjoepijama t. M. Kandi, G. Soeniaradja 15 potong ikat pinggang t. B. Marjati, Tjimahi 1 stel pijama t. Endang, Tjimahi, 4 potong badjoepijama

Familie t. H. Salim, Bantjeun 10 potong saroeng. Jang menderma makanan Kleermakes Palembang, t. K. Abdallah 1 blik kroepoek Palembang Poetoe Depot, Njonja Djani 100 st. koes poetoe Broedbakkerij Oug Soe Aan 1 kran djang roti kismis kering Broedbakkerij Selecta 15 kantong roti oentoe anak anak dan 1 kran djang roepa roepa roti Toko Palembang 15 pak biscuit Persis Isteri pisang goreng

Jang menderma obat obatan toko obat "Tan Keng L" k" kajoepoetih dan kapas. toko Roemah Obat Karoehoen Eau de Cologne dan kapas.

Jang disoenat 1 orang dari Tjoemboeluit, 2 orang dari Njongseret, 2 orang dari Soekapakir, 2 orang dari Te loekboejaeng, 2 orang dari Tjite poes 3 orang dari Roemah Jati Moehammadijah, Djoemblah semoesa 12 orang anak.

Jang menjoenat toean Iskak dari kp. Sawahdadap Tandjoengsari, dibantoe oleh toean Diatna dari Tjigarseng. Digembarakan oleh "Perkoem poelan Keroekoeran Pantja" (PKP) Bandoeng, jang dikoeatikan oleh toean Oding Atmadja dengan Hoefdeleidernja teesu Adibrata atas bantoean ongkoet ongkoenja toean toean Rais. R.H Moeklia, H.Mh



Bedanja Europa dan Asia

Di Europa sekarang lagi perang antara Inggris dan Djerman, per kara jang lain s'h, si Ronda tidak moe tjeritakan.

Di Asia sudah lama berdjalan dan sekarang masih perang antara Djepang dan Tiongkok.

Semoesa sama sama lagi perang, ja itoe perang sateo bangsa sama sateo bangsa, tjoesma kedjdianja jang sateo di Europa dan jg lain di Asia.

Katanja orang Europa s'bih sportif dari orang Asia. Betoel atawa tidak si Ronda tidak bisa bilang dengan pasti, Tjoesma si Ronda moe oendjoek sateo kedjdian jang mengherankan sebab ada perbedaannja.

Menoerost K.M. ada dikabarkan, bahwa semoesa firma firma kepoenjaan bangsa Inggris di Indonesia seperti kantor kantor dagang di kota kota pelaboean dan Cultuur maatschappijen, sekarang sudah malepas semoesa pegawainja bangsa Djerman, sebab sekarang Inggris lagi perang sama Djerman di Europa, tapi pegawai Djerman jang diobral lepas di sini di Indonesia, di sateo negeri jang netraal.

Sampai ini mesit, si Ronda belon dengar ada firma firma Djepang di Indonesia, kasih lepasan pada pegawainja bangsa Tiongkok, ken dati Djepang lagi perang dengan Tiongkok.

Itoe lah bedanja. Mana jang paling betoel, si Ronda tidak bisa bilang apa apa.

Si Ronda

Roesti, M Machli, Enggoes Sjach rodji M H Basoeni den H Domiri Atas bantean jang bersifat, harta, teaga dan fikiran deri toean toean, njonja njonja dan sandara saudara jang terlimpah kepada kami itoe, Comite mengatoerkan banjak terima kasih moedah moedah dibalas berlipat ganda djoes oleh Alla swt Amin!

Ass. Wedana

Tandjoengkerta,

Dikabarkan kepada kita bahwa toean R Awang mantri politie dari Algemeene politie disini diangkat jadi Ass. Wenana Tandjoengkerta reg. Sosmedang.

R R Bandoeng

Hari Senin tg 18 ini boelan poekoel 9 pagi, R R. Bandoeng akan mengadakan rapat dengan agenda tersebut dibawah ini:

1 Perobahan Reglement van Orde bagi persidangan Dewan Kaboe paten Bandoeng.

2 Penghapoesan rooigelden ta boen 1933, 1934 dan 1935 banjaknja sedjoemblah f 739.04.

3 Oesoel oentoe memperloeskan rooigebied dalam kota Pangalengan.

4 Idem oentoe memperloeskan roostroeken ditepi djalan desa Pangalengan—Hotel Tjileutja.

5 Memperloeskan kantor dan goedang Waterleiding di Tjimahi

6 Memperloeskan Peroesahan Waterleiding di Lambang.

7 Kaboeupaten Bandoeng mendja di anggota "Vereeniging voor Oostersche Radiolusteraars" (VORL.)

8 Permoehoenan subsidie dari "Oudheidkundige Vereeniging Moedjoepit"

9 Oesoel oentoe masoek kepada "Vereeniging ter behandelning van actuele onderwijsvraagstukken".

10 Peratoeran baharoe bagi poliklinik di luar dan bagi roemah roemah sakit bantoean.

11 Robahan "Verordening ten tang memotong dan mengseur hewan, pemakaian tempat pemotongan osmoem dan menjoeal daging dalam regentschap Bandoeng".

12 Perobahan kedoes kali dari Begroeting oentoe t boen 1939.

13 Rendirian Meisjesvervolg school di Tjitadas.

14 Mempermoesjawatarkan poela perlambang Regentschap Bandoeng.

15 Memelihara orang-orang jang koerang sehat ingetannja.

"Polen d... berikan perlawanan setjara militair"

Begitoelah anggapanja kepala persdient Djerman.

Fihak Polen menetapkan Lodz dirampas kembali

Berlijn 13 September (Djerman) Dr Dietrich beranggapan bah Polen tidak akan bisa lagi memberikan perlawanan militair yang akan mempengaruhi hasilja operaties Djerman terhadap Polen.

Dr. Dietrich menyoendjoekau bahwa orang moedah akan menda patkan gambar yang salah djika orang membatja berita berita asing yang beloem dicontrola itoe.

Dia menambahkan poela bahwa operaties Djerman di Polen itoe boleh dikatakan soedah selesai.

Kolonel Djermân dipetjat dari djabatannja,

Menoeroet United Press Aid dari Parijs pemimpin tentara yang sedang bertempoer di Polen kolonel Von Bok telah dipetjat dari djabatannja sebab dia katanja tidak berhasil memoetoeskan perla wanan fihak Polen.

Lodz dirampas kembali

Londen 13 September (reuter Aid).

Communique opisil fihak Polen yang disiarkan oleh Radio Wa rchau menerangkan bahwa tentara yang datangnja dari Pomorsko didekat Modljin telah bersatue dengan kekoestan yang terpenting oleh karena mana sekarang ada contact antara tentara yang pertama itoe dengan hoofdmacht.

Tentara dari Posen dengan sangat teratoer telah moendoer se soedahnja mereka mengadakan pertempoeran yang hebat dengan moe soeh.

Tentara inilah bisa berhasil merampas kembali kota Lodz.

Penjerangan penjerangan angkatan oedera Djerman mendjadi berkoerang sebab ini angkatan te lah menderita kekalahan kekala han yang penting,

Toerkie menjokong Inggris - Perantjis

Londen 14 September (Ob)

Menoeroet berita dari Associated Press dari Ankara maka per dana mantrie Toerkie dalam parlemen telah menerangkan, bahwa Toerkie tidak lama lagi akan mengadakan perdjangjian saling mem bantoe dengan Inggris Perantjis,

Soesoenan kabinat perang Perantjis

Parijs 13 September (Havas Aid)

Soesoenan kabinat perang dari Perantjis ialah demikian.

Daladier premier minister oeros san pembelaan negeri, dan minister Leear negara dibantoe oleh doea onderstaatssecretarisen ialah, Hypolite Dacos secretaris blak kade, Champetier de Rubbers oerosan Leear negeri.

Georges Bennet minister Djoesti sie. Yven Delbes minister peladja ran. Alphense de Rie minister perdagangan, Rene Bezze minister pensioenan. Lainnja tetap.

Ceulondre ambassadeur Perantjis yang sebeloemnja peraug ada di Berlijn sekarang telah diserahi de partement diplomatiek.

Fihak socialisten tidak maee doedoek dalam kabinat meskipoen mereka menjokong ini kabinat.

Lodz ditinggalkan orang Djerman

Londen 14 Sept. (Ob).

Satoe berita dari Nieuws Agent schap Polen mengatakan, bahwa tentara tentara Djerman dengan tergesa gesa dan tidak teratoer melarikan diri dari kota Lodz. Da lam ketika mana beberapa alat alat peperangan ditinggalkan begi toe sadja.

Gdynia didoedoki Djerman

Berlijn 14 Sept (United-Press Ob).

Dengan opisil dikabarkan, bah wa fihak Djerman djem 10.45 te lah mendoedoeki Gdynia, setelahnja pemingin tentara Rolan di Gdynia menjerahkan diri.

[Gdynia letaknja dekat kota Dan zig dipesisir laot-red],

Fihak Djerman moendoer,

10 tank ditinggalkan orang Djerman.

Havas Ob mengabarkan; Da m communique opisil maka dika

30 Resawat Djer man ditembak djatoeh

Den Haag 13 September (A NP-Aid)

Peradiest Pemerintah menga barkan: Pada siang ini saboeah pesawat terbang Djerman dekat Ameland telah ditahan oleh pe sawat pesawat terbang negeri Belanda di laetan yang masih masoek daerah negeri Belanda.

Sesoeai dengan atoeran atoe ran oentoek mempertahankan keras kenetralan maka pesawat terbang Djerman itoe tidak di perkenankan meninggalkan dae rah negeri Belanda.

Itoe pesawat terbang teroes dibaslah dan penoempugnja di interneer.

Desakan Djerman

kepada negeri negeri neu raal

Kopenhagen 13 Sept (Renter-Aid)

Correspondent dari soerat kabar „Berlingske Tidende“ di Berlijn menoeis bahwa djawaban Djerman terhadap blokade Inggris ialah pe ngiriman dari 3000 pesawat ter bang oentoek menorpedo pelaboe han pelaboehan Inggris. Ini cor respondent menambahkan bahwa orang orang di Berlijn mengangap yang pembasmian dari pelaboehan pelaboehan Inggris adalah satoe tendakan yang akan djetoek sekali.

Djika negeri negeri yang neu traal tidak berprotes dan menga njoerkan soepaja Pemerintah Ing gris melepaskan itoe niatannja ma ka negeri negeri neutraal ini akan tersangkot dengan keadaan kea daan yang sangat mengerikan dari peperangan ini.

Motto yang baroe di Djerman ia lah „Oejah dibajar oejah“.

(Boter voor beter“ en „vet voor vet“).

Ini correspondent menambahkan bahwa memang benar Djerman ada dalam keadaan yang sangat genting sekali oleh karena adanja ini blokkade. akan tetapi menoe roet keterangan keterangannja pen djawabannja Djerman ialah akan diberikan oleh kapal silam.

barkan sebagai berikoet; „Setelah nja diadakan pertempoeran pertem poeran hebat maka tentara tentara Djerman moelai mengoendoerkan diri dari district district yang ber dekatan dengan Warchau.

Satoe pertempoeran yang hebat sekali terdjadi di sebelah Oetara Timoer dari iboe kota Warchau di district Marki dan teroes di sepan djang djalan spoor antara Warchau dan Wilna, disana tentara cavalerie Polen mengedjar moesoeh; 10 tanks dari tentara Djerman ditinggalkan.

Kota kota depan dari Warchau sendiri dibagian Selatan Barat te lah dihoedjani bom pesawat pesawat Djerman.

Selain dari itoe pesawat pesawat Djerman itoe mengebom djalan dja lan sepoer.

30 Resawat Djer man ditembak djatoeh

Dalam communique yang telah diteloarkan oleh hoothkwartier Polen diterangkan demikian.

Didistrict Kutno dan Lowicz fi hak Polen teroes meneroes menje rang moesoeh dalam penjerangan mana fihak moesoeh mendapat ke kalahan kakalan besar. 30 boeah pesawat Djerman ditembak hingga djatoeh.

Penjerangan dari tentara tentara Djerman yang bermotor dikota Lwou telah dipoekoel moendoer oleh ten tara Polen.

Didistribt Gdynia-Kepa dah Ok sywska teroes dilandjoekkan.

Tentara Inggris moe lai „kerdja“

di front barat.

Parijs 14 Sept. Dari soember Inggris dikabarkan bahwa tentara tentara Inggris kemarin malam moelai ikoet bertempoer di front barat. Tentang hal ini tidak dibe rikan kabar yang lebih loeas.

Generale staf Perantjis sampai kini beloem mengabarkan, bahwa serdadoe serdadoe Inggris itoe te lah ikoet actief „berkdja“ dalam ini pertempoeran.

Minta diperbesarkan

K e p a d a

yang terhormat toean-toean penerbit

„BERITA PRIANGAN“

di

Bandoeng.

Dengan hormat!

Terlebih doeloe, saja minta maaf kepada toean toe an, karena saja ingin kemoekakan saja poenja pikiran dari hal Berita Eriangan.

Dengan teroes terang sadja, saja maee bilang bahoea Ber Pri itoe beloem memoesakan hati saja. Jang teroeta ma sekali boekan karena isi karangannja, tapi karena lembarannja terlaos sedikit.

Menoeroet kejakinan saja, tentoe isnja djoega bisa diperlengkapkan, djika Ber Pri poenja halaman jang loe as. Apalagi pada waktue sekarang ini, sedang diseloeroh doenia bergontjang, soedah tentoe sekali banjak kabaran kabaran yang haroes dimoestkan dalam Ber Pri tapi dja ngan sampai mengoerangkan segala kabaran dan karangan jang bersangkotkan dengan negeri kita sendiri.

Saja minta, kaloe bisa Ber Pri itoe sedikitnja haroes dikeloerkan doea lem bar saban hari, Tapi saja maee bilang teroes terang sadja. boest apa saja misti maloe maloe, perkara harga langganan djangan dikasih naik, ta pi misti tetap sadja seperti sekarang.

Saja harap dengan hormat, soedi apalah kiranja toean toean penerbit Ber Pri soeka mengambil perhatian dan mempertimbangkan saja poenja andjoeran jang terseboet diatas itoe.

Wassalam dari saja

Abonne Berita Priangan No 1579

Dari kita:

Soenggoeh gembira hati kita, membatja andjoeran jang kita moe atkan diatas itoe.

Kita sendiri beloem merasa poeas atas kemadjoenan Ber Pri jang kita telah tjapai sekarang ini. Kita ingin memperbaiki dengan letters jang baroe, dengan karangan jang lebih berharga dan dengan lemba rannja jang banjak, sekoerang koerangnja doea lembar seperti keba njakan soerat kabar bangsa kita.

Tapi tentoe sekali, keinginan kita itoe, tidak bisa didjadikan de ngan sekali poekoel sadja, melainkan haroes berangsoer angsoer, te roetama sekali haroes mendapat sokongan dari sekalian langganan kita.

Meski kertas soeah ditjari karena terbitnja perang di Europa itoe, boleh djoega rasanja kita menerbitkan Ber Pri. saban hari doea lembar, djika semoea langganan kita sedikitnja memberikan satoe langganan baroe.

Dengan djalan ini, inesa Allah soerat kabar kita dapat diterbit kan doea lembar saban hari, dengan tidak menaikan harga langganan.

Apa jang kita kemoekakaa itoe, hendaklah mendapat perhatian dari pada sekalian langganan kita jang terhormat.

Penerbit.

1 botol f.250 1/2 botol f.130

Soean jang terhormat paja mem- beri nasihat kepada sekalian Soean? dan langganan djoega jang beloem mendjadi langganan harap di perhatikan dari ini „Inggoer Boentoet Mendjangan“ soedah dapat poedjian besar bagai public krena kebaikannja oenggoe adialo orang moeda jang lemah blog djadi oeger dan koeat. orang toea djadi moeda. bahan jang kengampoen mema- ke bahan jang mahal koojgajaja. ni oerat? djadi djoep nja anak baik no 3 toelang? ketao no 4 mata terang no 5 tm- bak soenggoem no 6 100% goena tambah banjak mani, katoe piam lapan moeoh ditanggoeng loeas. ligoa, kkepatannja. tapi djangan salah katoe beli mjoet ada pan ikan mas dan selamannja pake model etiket seperti di atas. Soewalnja „Inggoer“ dititak tinta mas kwojgajaja langgoer menjanganjken. maka harap selamannja minoenlah dan boektiken sendiri doei ini

ANGGOER
BOENTOET MENDJANGAN

Hoofddepot
ROEMA OBAT
TAY AN HOO
TANAH LAPANG No 10
TELEFOON. 1620 BATAVIA

Beli 1/2 Dozijn
onkos Rembours vrij

Hoofddepot : TOKO OBAT TAY AN HOO Tanah Lapang Gledog No. 10

TELEFFOON 1620 — BATAVIA

Agenten: BANDOENG: DJIN SENG TONG — BAN AN HOO — ENG SENG TJAN — BAN KA TJOEN — DJIE THIAN HOO — DJIE HOO TONG — THIAN SENG HOO — THAY SENG TONG — BAN SIOE TJOEN — THIAN SIOE TONG — BAN GOAN TJOEN — Tjimahi: Po An Tong — Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong — Lampong: Tay Seng Ho — Tadjoeng Pandan: Tie An Tong — Soeka boemi; Po Tjoe Tong — Pekalongan: Tay Tjoen Hoo — Blitar: Eng Tong Hoo — Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong — Solo: Eng Tay Hoo — Makasar Eng Taj Hoo — Tasikmalaja Ek Goan Tong. — Djember, Eng Seng Hoo — Lahat, Tjee Tjong Tong — Malang: Tek An Hoo — Lam Tong Yok Pong — Magelang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo — Madioen: Eng Tje Hoo. — Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaya: Tjee Bin Yok Pong - Ie Kiem Tie, — Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong. — Gombang: Theng Tjhoen Yok Pong — Toeloengagoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bi. — Tangerang: Ban Hok Seen. — Buitenzorg: Eng Hok An. Se- rang Poen Leng Tong — Tjikampek; Seng Seng Tong — Medjokerto; Tjee An Jok Tong — Banjoewang Ban An Jok Rang — Poerwokerto: Eng Tjoen Ho. — Tjikarang: Sio ng Hoo Tong — Kawangra: Ho Pan Lian. — Kediri: Djie An Koeng — Soekaboemi Tong. Tanjok Pong. (Irab)



VORL

Goldl. 85.96 Meter
Djoemahat 15 September
12 - siang Choetbah dan sambah
jang Djoemahat
1 - Toetoeop
5 - sore Lagoes Melajoes dan
Krontjong
5 30 - Lagoes Djawa
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoes Hawaiiain
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoes Barat
7 15 - Berita s.k. Indonesia
7 30 - Lagoes Soenda
8 - Peladjaran wireng
10 - Toetoeop

Sabtoe 16 September

5 - sore Lagoes Soenda
6 30 - Lagoes Hawaiiain dan
Melajoes
6 - Berita s.k. (Soenda)
6 15 - Lagoes Djawa
7 30 - Pauze
7 - malam Lagoes Ambon
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoes Krontjong
8 - Wajang Golek
6 - pagi Toetoeop

Minggue 17 September

8 30 pagi Lagoes lages dari plaat
gramofoon
11 30 siang Toetoeop
5 - sore Lagoes Manasoeke
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoes Toerki
7 30 - Pemandangan
loear negeri
8 - Ketjapi Orkest
10 - Toetoeop

Senen 18 September

5 - sore Kinderuurtje
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoes Soenda
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoes Soenda
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoes Krontjong
8 - Peladjaran Gamelan
11 - Toetoeop

Selasa 19 September

5 - sore Kinderuurtje
6 - Berita s.k. (Soenda)
6 15 - Lagoes Hawaiiain
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoes Melajoes
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoes Soenda
8 - Membalas soerat soerat
9 75 - Lagoes Djawa
9 30 - Hawaiiain Orkest
10 - Toetoeop

Rembo 20 September

5 - sore Lagoes Soenda
5 30 - Lagoes Djawa
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoes Krontjong
6 30 - Toetoeop
7 - malam Lagoes Hawaiiain
7 15 - Berita s.k. Indonesia
7 30 - Lagoes Melajoes dan
Krontjong
8 - Tjempoeng Orkest
12 - Toetoeop

Kemis 21 September

5 - sore Lagoes Krontjong
5 30 - Lagoes Djawa
6 - Berita s.k. (Soenda)
6 15 - Lagoes Soenda
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoes Soenda
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoes Toerki
7 45 - Mangadij Quer'an
8 15 - Lagoes Melajoes
8 30 - Sportprentie
9 - Lagoes Manasoeke
10 - Toetoeop

VORO BATAVIA

Goldtlangte 105.26 M
Djoemahat 15 September
5 - sore Lagoes Belloni
5 30 - Lagoes Arab
6 - Lagoes Tioug Hwa
6 30 - Berita s.k. Harian
7 - malam Oentoek anak anak
7 20 - Pembaljean Kitab Indjil
8 - Toetoeop Soenda
11 - Berhenti

Pangaos barang tjitakan

Table with 3 columns: Quantity, Description, Price. Includes items like 100 Emplap ditjatak djenengan, 500 id., 1000 id., 100 Briefkaart, etc.

Pangaos noe kasebat dilcenoer sadajana nganggo tinta
hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah
ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen.
Pesenan nganggo perantaraan Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

Misih bisa diterima :

ORGAAN

dari segala bangsa boeat ditjatak di
Drukk. „ECONOMY“
Oude kerkhofweg 16 Tjff. 444 Bandoeng
Pekerdjaan tjepat sedang harga bersaing keras, LETTER BAROE

Toean berasa memindjamkan wang renten?

Bagaimana kedoeoekkan Toean sebagai pengloepas wang renten?
Bagaimana kedoeoekkan toean sebagai pemindjam wang renten?
Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia
Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembours tidak
bisa dikaboelkan.
Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.
Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.
Disitoe diinjatakan peola, bagimana tjaranja soepaja saorang bi
torbebas dari gijxeling.

NIROM

Archipelzender, PMH 45 Mr.
Djoema't 15 September
Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45
5 - sore Taman pemooda
5 45 - Lagoes Krontjong
6 15 - Lagoes Soenda
6 45 - Lagoes lagoes Tioug Hwa
Modern
7 - malam Cultuur Djawa
7 40 - berite pers (Batavia)
8 - Tauda waktoe
8 01 - bahasa belanda
8 40 - Strijkorkest Belloni
9 - Souvenir bandoeng
10 - Orkest Miangkabau
11 - Toetoeop

SOERABAIA

Golfhenge 68 M. dan 129M.
Djoema't 15 September
Djokja II 129 Semarang II 197
Soerabaja II 61 dan IV 129
Solo II 120
5 - sore Gamelan Madoera
7 - malam Tauda waktoe
7 01 - Berita Pers
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Boenga Rampai
8 01 - Bahasa belanda
8 40 - Boenga Rampai Sumatra
9 - Wajang Orang
1 - Toetoeop

Saptoe 16 September

Bandoeng II 129 dan III 50
Batavia II 190
6 - pagi Lagoes Melajoes Singapore
6 30 - Lagoes Ambon
7 - Tanda waktoe
7 01 - Lagoes lages soenda
7 30 - Toetoeop
Bandoeng II 192 M Bandoeng III 50 M
12 - siang Tanda waktoe
12 03 - Masak masakan
12 20 - Strijkorkest Belloni
12 30 - Genderan Djawa
1 30 - Berita pers ig terpenting
1 40 - Genderan Djawa
2 20 - berite pers oelangan
2 30 - Toetoeop
Bandoeng II 193 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.
5 - sore Penghiboer Hati
6 30 - Lagoes lages extra
7 - malam Orkest Ketjapi
7 40 - Berita Pers
8 - Tanda waktoe
8 01 - Orkest Ketjapi
9 30 - Cabaret Melajoes
12 - Toetoeop

Saptoe 14 September

Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djocja II
128 M Solo II 120 M.
6 - pagi Boenga Rampai Hawaii
6 40 - Berita pers
6 45 - Boenga Rampai Hawaii
7 - Tanda waktoe
7 01 - Lagoes Tiougheas modern
7 25 - Berita pers (oelangan)
7 30 - Toetoeop
Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 - siang Tanda waktoe
12 03 - Other Orkest
1 20 - berite pers ig penting
1 30 - Other Orkest
2 20 - Berita pers (oelangan)
2 30 - Toetoeop
Djokja II 128, Semarang II 197
Soerabaja 161 dan IV 129,
Solo III 120
5 - sore Taman Pemooda
6 - Krontjong dan stamboel
6 30 - Lagoes lagoes Tioug Hwa
7 - malam Tanda waktoe
7 01 - Berita Pers
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Lagoes lagoes Burma
7 30 - Philosophie
8 - Wajang Koalit
2 - Toetoeop

Toean soedah kirim postwis

sel pada Adm Ber Pris?

ADRES NOE OETAMI KANGGE

CLICHÉ'S, INSIGNES SARENG STEMPELS
CLICHÉFABRIEK LA FOENG
GR. POSTWEG WEST 31-TEL. 798-BD.

BARSA PERLOE LANTAS MINTAK

Locomotief Krachtpillen
Locomotief Krachtpillen (Radja Obat Koent) jalah satoe
atoenja obat koent jang bisa memberi tenaga baroe kem
bali. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak)
advies makanlah pil ini, sebab dia bisa memboeat tenaga
mendjadi kentjang kembali.
Ini pil koent soedah 26 taheon terkenal didoena dan fa-
brieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian
tidak perloe kita oeraikan, tjoekeop siapa jang soedah
mentjebanja baroelah dia mengestahoeinja.
Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

Zuikerziektetabletten
Siapa jang berpenjakit goela, lantes makan ini obat. Dia
bisa melawan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch amat
teliti memikirkan tjampoeranja.
Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

Anggoer obat Ramona
Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga,
Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem
ini anggoer, soepaja badan tetap sehat dan koent. Orang
jang koerang napsos makan, kena malaria, moeka poetjat
kemasoekan angin, napas sesak, pinggang sakit, pikiran
merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ra-
mona.
Harga per botol tjoeana . . . f. 4,-

Stovarsolpillen
Pil poeroe jang paling moedjarab zender soentik.
Harga 1 botol isi 30 pil tjoeana . . . f. 2,25.

Bansis
Obat sakit peroet, memoes, kemasoekan angin dan lain
lain, minoemlah Bansis keloearan Deutschland. Tahan di
smpun bertahoen tahoen, sebab kalau maoe pake ditetes
kan sadja bertjampoer aer baroe diminoem dan penjakit
lantes hilang.
Ini obat setiap roemah perloe sedia.
Harga per botol tjoeana . . . f. 1,75

Tjap botol ada berikoet atoeran pakenja,
Pesanan dari 2 botol kentas kalau kirim oeang lebih doelos semoes
ongkost kirim toko kita tanggoeng pendeknja toean terima diroe
mah zender tambah ongkost, Datang atawa atoerlah pesanan seka
rang djoega padakita:
Chemicalhandel MEDICYNIA
Padang Sidempoean (Sumatra).

GRATIS

Kepada sekalian abounes dan pembantoe kita jang
bisa meogirimkan 2 abonne baroe oentoek Berita-
Priangan atau 1 oentoek Sinar Padoendan, akan dikasi
hadiah 1 boekoe
Geldschieters Ordonnantie
atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga
75 cent boleh pilih sendiri.
Pengiriman lebih dari jang ditentoekan di atas, hadi-
ahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoejan - Coope-
ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3
444 jang ketjil atau besar, dengau harga MOREAH dan
NETJIS, bisa passu dari sekarang di: - -

DRUKKERIJ „ECONOMY“

ODEKERKHOFWEG 16 - BANDOENG

LEBIH BERTHARGA!
Soerat kabar BERITA PRJANGAN, boea
kan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes
djoega dibatja!

KANTOOR Bantjenj BANDOENG No. 16

Berita Priangan lembaran kedoea

Merajakan malam Mi'radj

OEMMAT ISLAM SOLO

Sema'am, hari Senin malam Selasa 11-12 September 1939, telah dilangsungkan rapat oemmat oleh Oemmat Islam Solo bertempat di rumah Habi Proj...

Djam 8 45 m, pemecata rapat Kishi H di Moefi membuka rapat, setelah menghotoerkan salam dan bahagian, lalu mempersalahkan pembatja Al Qoran oleh sdr Salmi.

Oetoesan Persatoean Kalimantan Kishi Abd-el Hafidz dipertahankan menerangkan tentang ringkasan Isro' dan M'radj Nabi Moehammad saw dengan penting ringkas Oetoesan Persatoean Andalas Soerakarta Kishi Ghaffar Isma'ili menerangkan sari sari hikmat farsafah sejadjian riwayat Nabi di masa dekat waktow M'radj, Keterangan itoe diterima dengan tenang dan gembira.

Oetoesan PSII saulara Moeh Saleh membatjatkan keadaan Palestina rentjana dari MIAI Ditoes'oop dengan doa kepada Toehan Perloe ditajat tentang Palestina itoe diperintahkan derma kepada hadirin berkoesmpol f 12,53 (Zatage: Doa b'las roepiah lima pololoh tiga sen).

Kemoedian oetoesan Paritjil'an Indonesia me'rangkan soal art. 177 IS yang pada waktow itoe menjadi geger Sajang pembitjara Djawa sendiri hingga ta' sedikit orang yang meninggalkan tempat doedoek rja. Achirnia jaloe diambil motie dan djam 12 teogah malam ditoe toep. Adapoen boe'ojinja motie seperti berikoet.

Mosie Oemmat Islam Soerakarta

Rapat oemmat Oemmat Islam Soerakarta yang diadakan pada hari Malam Selasa 11-12 September 1939 bertempat di gedong Habi Proj...

1 Moehammadjib 2 Djamsatoel Ichwan 3 PSII, 4 Tamiroe Islam 5 Persatoean Arab Indonesia 6 Paritjil'an Indonesia 7 Persatoean Andalas Soerakarta 8 Persatoean Poeria Kalimantan 9 Al lalam dan 26 derj beberapa perhimpunan dan pers.

setelah mendenger Oersian tentang desakan fihak Kristen terhadap pada Pemerintah oentoe menj'boetja artikel 177 l d sehe St a'sregeling

mengingat bshw a. Isi art. 177 I.S. itoe adalah imbalan atau sishannya art. 178 I.S. sebagai kelanjutan atau akibat yang tidak boleh tidak harus adanya oentoe kesempoesnan berlakoesja art 178 I.S. dan sebagai peola soeatow sjarat oentoe ment'ptan agar soepaja orang dapat merdeka memeloe agama yang lainja

b. Ditjaboet art 177 I.S itoe berarti hapoesja art 173 I.S pol' huzga karena nja pendoeoek negeri Indonesia tidak lagi merdeka didalam memeloe agamaja masing masing ketjoeali memeloe agama Kristen

c. Pengeristeanan yang meredja lala, karena tidak ada pengakoes seperti jg dimaksod didalam art. 177 I.S itoe akan dapat mengangzoe keamanan serta ketetremat pergaolan hiloe Indonesia, karena pendoeoek pendoeoek negeri in sebagian besar (80 pCt.) telah memeloe agama Islam jg tentoe s'ija meraka itoe tidak dapat mem'parkerkan dan keberat'as kali menderita pengeristeanan didalam kala aganja,

d. Diloeoeskannya maksod orang Kristen oleh Pemerintah oentoe menj'boet art. 177 I.S, atau mengobah itoe art, begitoe roep' hingga lebih mengoentoeangkan jg pad' fihak Kristen, tetapi teroes' meletakkan adu' art. 178 I.S oentoe membatasi propiganda Islam dan lain-lain agama jg boeski Kristen, teatoelah akan dapat mengoetatau menghil'ngkan kepertja Oemmat Islam terhadap keneutral'ojja Pemerintah tentang Agama, itu akan nampak h dengan terang terangan bahwa Pemerintah telah djadi miring berat sebelah kepada Kristen,

berpendapatan a Desakan Kristen terhadap Pemerintah oentoe menj'boet art 177 I.S itoe soepaja ditolak keras oleh Pemerintah. b Meog'djak segenap rajat poetera dan poetri Indonesia akan ber'indak bersama sama soepaja ber'usaha sampai art 177 I.S tidak djad' ptjaboet.

menjampukan Mosi ini kepada: a Pemerintah di Nederland dan Indonesia. b Badan perwakilan Rajat Nederlad dan Volksraad. c Perhimpoesan perhimpoesnan dan Oemmat Islam seloeroehnja dengan perantaraan semoea soerat soerat kabar didalam maepoesa di loear Indonesia.

Solo 12 September 1939.

Wasalam Pengoeroes oemmat Islam Soerakarta Penjoerat, Ketoes, Wg. Hadisoenarto Wg. H Moeftie.

Motortiets dengan anak sampi

Pada hari Minggu pagi Menti Waterschap Karangasjar Solo naik motortiets pergi tournee. Diman' lesse Ngantingan, tidak didoeng' nesoemboek anak sampi jang d'hiringkan oleh sorang gembala bernama Sakimin.

Dari terperadajataja itoe pedet, anak sampi itoe lari, dan jang nak motortiets djatoeh terlentang. Beberapa loeka terdapat dimana badanja jang terpaksa diangkoet keremeh sakti Z'ke z'rg.

Kelu tidak salah, itoe Menti Waterschap beloes lama djoega men'bak anak jang sampi ment'pat loeka berat djoega. Apak' soorang hati hatinja atau beloes dapat me'ak atau mengendara motortiets kita tidak dapat men' teokin.

Berita Doenia Kehormatan Djerman

Pada angkatan oedara Prantjiss Karlsruhe 12 September (Trans Ocean-Aid) Doea orang pilot Prantjiss jang telah mati diatas daerah Djerman

Toko Huurkoop Egypte TJIBADAKWEG No. 2 - BANDOENG Baroe diboeke: Dan sedia roepa2 KOR-LI, ME'DJA, LEMARI, TEMPAT TIDOER, PERMADANI, KRETA ANGIN dll. Semoea barang BAGOES, Harganja MOERAH. Pembajaran ringan Silahkan toean toean mampir boeat priksa Eigensar S. SALMIN BIN MANIF

Excelsior Cacao advertisement with image of a box and a cup of cocoa. Text includes 'Moerah betoeol f 0,17 1/2 p. doos', 'Tangoeng enak rasanya. Barang baik itoa oesah dipoe'dji. Kaloe soeda tjoba itoe taos rasanya', 'Dikloearken oleh: Cacao & Koffiefabriek "AROMA"', 'BANTJEUJ 31-31A - TEL. 2758-BANDOENG', 'DIMANA TOKO DAN WAROENG'

pada hari ini dengan kehormatan militair elah dikoesber di Karlsruhe Detachment Rij'swehr mengantarakan ini doea peti majit, Seorang orister telah menoesdoeokan tentang keberaniannya ini doea pilot. Itoe djoega menoesdoeokan soesahnja semoesnja keloesgaoja di Prantjiss.

Kofa dikosongkan

Amsterdam 12 Sept. (Havas Aid) Soerat kabar, 'Maasbode' mengabarkan: Fihak Djerman telah mengosongkan kofa Saarbrucken dan Trier...

Pesawat terbang Prantjiss djatoeh

Baritja 12 Sept (Transocean-Aid) Dari W'front dikabarkan bahwa disana telah terdjadi pertempoesan pertempoesan di tempat setem'pata dari post prest jang telah d' djoekan antara Saargemund dan Hornbach. Pada tg 11 Sept tidak

dilakukan serangan serangan dari oedara diderah Djerman. Penembakan dari lapangan kapal oedara Djerman di Saarbrucken oleh artillerie Prantjiss telah di pimpin oleh doea pesawat terbang Prantjiss dan menoesroet Trans Ocean doea pesawat terbang Prantjiss itoe ditembak djatoeh oleh pesawat pesawat pembesoe Djerman. Diatas pendjagaan oedara disebelah barat menoesroet Trans Ocean djoega tiga boes pesawat terbang jang sedang melihat lihat keadaan dijatoehkan oleh artillerie pembelaan dari serangan oedara dan satoe lagi oleh pembesoe oemboeroe Djerman. Kapiten bangsa Prantjiss telah ditangkep

Saarbrucken terantjam

Parijs 13 Sept (Ob). Commun que peperangan Prantjiss kabarkan. Artillerie Prantjiss dan djoega angkatar oedaraaja ber'edja dengan giat. Kemoedian tentara Prantjiss baik sekali soedah bisa dipastikan bahwa kini Saarbrucken terantjam. Front Prantjiss kini soedah pan' tjang Operaties Prantjiss didahoe loei oleh penembakan penembakan meriam dari Artillerie sedangkau Operaties sendiri meupargoenaken tank tank berat. Djoega Djerman memakai tank tank berat jang menembaki linie Djerman. Maginot linie tidak dibom sebab tedoeoekna tentara Djerman sek' raog soedah 19 km. djoehnja dari ai linie. Menoesroet berita jang diterima li Prantjiss generale staf Djerman memerintahkan oentoe mengosongkan Trier.

DONGENG HARIAN SULTAN SAHRIJAR

Boeroeng betet ini jang sekarang ada dalam taman keraton itoe sangat djinak dan oleh karena itoe maka poeteri itoe saogating n men' dapatkan itoe boeroeng betet. Oleh permaisoori Radja itoe maka disoe roehl h seorang toekang keboen men'angkap itoe boeroeng, Boeroeng betet itoe menjeruh dengan berat soeda dan sedjak itoeslah maka boeroeng betet itoe teradjadi kaw'ojja permaisoori itoe. Poeteri ini jang ta' meng'aboe bahwa boeroeng betet inlah jgd di'imi R'ch Radja terdorong dengan rasa jg gait sangat s'jang padanja s'jang seperti soeaminja sendiri.

'Radja paloe itoe sedang doedoek bertjokap tjokap dengan poeteri maka berkata demikian. 'Hei b' dinda, apak' d'nda soet' h me'ng'aboei bahwa kanda bisa me' n'ndahkan roeh kanda dalam b' lue binatang jang soed h mati. Itoe ilmoes hancja kandalah jang bisa. Radja paloe ini sangat sambong' ja dan permaisoori Radja ini jang terdorong oleh rasa jang gait s' h'jak rich Radja itoe piud h ke boeroeng betet menjadi bentji. Oleh karena itoe permaisoori jang doedoek d' sampingja radja paloe itoe dengan boeroeng betetja di

atas poendeknja setjara mengedjek se'kali ber'kat' demikian: 'Tjoba per'hatkan kepandaian kanda padakoe' R' dia paloe ini jang menjad' sedikit goeser oleh edjekannya per'isoori ini meekanja menjadi nerah dan dengan segera ini R' dja paloe men'ebahkan soepja seorang pegawai keraton membaw' soega jang mati. Pegawai kraton ini jang menjadi takoeit dengan sangat terge' sa gesa telah memb'oeoeh se'kor' angsa dan kemoedian diatoerkan ap' da Radja paloe ini. 'Haj dinda lib' t'lah apa jang Akoe boet kata Radja paloe in' Seketika itoe ini Radja paloe mem' radja ilmoesja s' dja dan setelah habis maka badan d'ri Radja paloe itoe seketika itoe pe'jat sama se'kali dan rebah sedangkau itoe

me'ng' h'neap kembali, Tapi boeroeng betet jang ada oed'atnja poeteri itoe djoega membatja ilmoesia, dan setelah oeh roehnja piud h lagi kedalam badan jang aseli. Badan Radja itoe menjadi se'lar kembali sedangkau boeroeng betet itoe menjadi rebah. Seketika itoe djoega Radja In' dia itoe dengan sangat goeser t' roes men'angkap itoe angsa angsa itoe teroes d' boe'oech. Melihat keadaan keadaan jang loear biasa itoe jang djadinja h'ja dalam beberapa waktow sadja permaisoori, Radja dan semoesnja pegawai istana jang menjaksikan itoe kedjadian menjadi heiran se'zali. Boesat beberapa lamanja mereka ber'diam tidak bisa mengeloarkan satoe pah' katapoes

Setelah beberapa djam lamanja maka permaisoori itoe berkata: 'Kanda, boekaukah itoe angsa roeh kanda sendiri. Oleh karena itoe maka kanda memboe'oech sendiri, Dan dinda sama sekali tidak mengerti segala ini kedjadian'. Oleh karena baginda itoe me'ng' g'z'ep jang keterangan itoe ha roes diteriterakan di'wah am'pat mata sadja, maka semoea pegawai diperintahkan oentoe pergi dari itoe roeangan, Kemoedian Radja India ini me'noet'erkkan semoes kedjadian itoe dan ini keterangan di'chiri dengan damikian. 'Dinda' Akoe merasa menjesal se'kali bahwa kanda ber'boesat dengan tidak d'fikir lebih doeloe, L'ju dari itoe dengan peng'alaman jang demikian ini kanda t' dik' akan moedeh pertjaja pada se'soorang,



VORL

Golfi, 85.96 Meter
Djombhat 15 September

- 12 - siang Choetbah dan sembah
jang Djombhat
1 - Toetoeop
5 - sore Lagoe Melajoe dan
Krontjong
5 30 - Lagoe Djawa
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoe Hawaian
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Barat
7 15 - Berita s.k. Indonesia
7 30 - Lagoe Soenda
8 - Peladjaran wirang
10 - Toetoeop

Sabtoe 16 September

- 5 - sore Lagoe Soenda
6 30 - Lagoe Hawaian dan
Melajoe
6 - Berita s.k. (Soenda)
6 15 - Lagoe Djawa
7 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Ambon
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoe Krontjong
8 - Wajang Golek
6 - pagi Toetoeop

Minggoe 17 September

- 8 30 pagi Lagoe lagoe dari plaat
gramofoon
11 30 siang Toetoeop
5 - sore Lagoe Manasoeke
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Toerki
7 30 - Pemandangan
loear negeri
8 - Ketjapi Orkest
10 - Toetoeop

Senen 18 September

- 5 - sore Kinderuurtje
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoe Soenda
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Soenda
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoe Krontjong
8 - Peladjaran Gamelan
11 - Toetoeop

Selasa 19 September

- 5 - sore Kinderuurtje
6 - Berita s.k. (Soenda)
6 15 - Lagoe Hawaian
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Melajoe
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoe Soenda
8 - Membalas soerat soerat
9 15 - Lagoe Djawa
9 30 - Hawaian Orkest
10 - Toetoeop

Rembe 20 September

- 5 - sore Lagoe Soenda
5 30 - Lagoe Djawa
6 - Berita s.k. Soenda
6 15 - Lagoe Krontjong
6 30 - Toetoeop
7 - malam Lagoe Hawaian
7 15 - Berita s.k. Indonesia
7 30 - Lagoe Melajoe dan
Krontjong
8 - Tjempoeng Orkest
12 - Toetoeop

Kemis 21 September

- 5 - sore Lagoe Krontjong
5 30 - Lagoe Djawa
6 - Berita s.k. (Soenda)
6 15 - Lagoe Soenda
6 30 - Pauze
7 - malam Lagoe Soenda
7 15 - Berita s.k. (Indonesia)
7 30 - Lagoe Toerki
7 45 - Mengadji Qer'an
8 15 - Lagoe Melajoe
8 30 - Sportpratie
9 - Lagoe Manasoeke
10 - Toetoeop

VORO BATAVIA

Golfengte 105.26 M
Djombhat 15 September

- 5 - sore Lagoe Belloni
5 30 - Lagoe Arab
6 - Lagoe Tioug Hwa
6 30 - Berita s.k. Hsrian
7 - malam Oentoek anak anak
7 20 - Pembalisan Kitab Indjil
8 - Toeasal Soenda
11 - Berhenti

Pangaos barang tjitakan

Table with 3 columns: Quantity, Description, Price. Includes items like Emplap ditjitat, Briefkaart, Kertas toelis, Soerat ondangan model Briefkaart.

Pangaos noe kasebat diloeber sadajana nganggo tinta
hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambih
ongkos. Sareng teutjan kaetang ongkos ngintoen.

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

Misih bisa diterima :

ORGAN

dari segala bangsa boeat ditjitat di

Drukk. „ECONOMY“

Oude kerkhofweg 16 Tj. 444 Bandoeng

Pekerdjaan tjepat sedang harga bersaing keras, LETTER BAROE

Toean berasa memindjamkan wang renten ?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten ?
Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten ?

Lekasjah beli boekoe :

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten]
Bahasa Indonesia
Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak
bisa dikaboelkan.
Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg
Bandoeng.
Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.
Disitoe diinjatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja saorang bi
terbebas dari gijksling.

NIROM

Archipelkender PMH 45 Mr.
Djomeat 15 September
Bandoeng II 192 Batavia II 190
PMH 45

- 5 - sore Taman pemooda
5 45 - Lagoe Krontjong
6 15 - Lagoe Soenda
6 45 - Lagoe lagoe Tioug Hwa
Modern
7 - malam Cul ur Djawa
7 40 - berite pers (Batavia)
8 - Tauda waktoe
8 01 - bahasa belanda
8 40 - Stijtorkest Belloni
9 - Suv-nir bandoeng
10 - Orkest Miaangkaban
11 - Toetoeop

Saptoe 16 September

- Bandoeng II 129 dan III 50
Batavia II 190
6 - pagi Lagoe Melajoe Singapore
6 30 - Lagoe Ambon
7 - Tanda waktoe
7 01 - Lagoe lagoe soenda
7 30 - Toetoeop

- Bandoeng II 192 M Bandoeng 111 50 M
12 - siang Tauda waktoe
12 03 - Matak masakau
12 20 - Stijtorkest Belloni
12 30 - Gerdoran Djawa
1 30 - Berita pers ig terpenting
1 40 - Genderan Djawa
2 20 - berite pers oelangan
2 30 - Toetoeop

Bandoeng II 198 M Batavia II 190 M
PMH 45 M.

- 5 - sore Penghiboe Hati
6 30 - Lagoe lagoe extra
7 - malam Orkest Ketjapi
7 40 - Berita Pers
8 - Tanda waktoe
8 01 - Orkest Ketjapi
9 30 - Cabaret Melajoe
12 - Toetoeop

Toean soedah kirim postwis
sel pada Adm Ber Pris?

SOERABAIA

Golfengte 68 M. dan 129M.
Djomeat 15 September

- Djokja II 129 Semarang II 197
Soerabaja II 61 dan IV 129
Solo II 120
5 - sore Gamelan Midoera
7 - malam Tauda waktoe
7 01 - Berita Pers
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Boenga Rampai
8 01 - Bahasa belanda
8 40 - Boenga Rampai Sumatra
9 - Wajang Orang
1 - Toetoeop

Saptoe 14 September

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
Semarang II 111 M Djokja II
128 M Solo II 120 M.
6 - pagi Boenga Rampai Hawaii
6 40 - Berita pers
6 45 - Boenga Rampai Hawaii
7 - Tauda waktoe
7 01 - Lagoe Tioug a modern
7 25 - Berita pers (oelangan)
7 30 - Toetoeop

- Soerabaja II 61 M dan IV 129 M
12 - siang Tauda waktoe
2 03 - Caher Orkest
1 20 - berite pers ig penting
1 30 - Caher Orkest
2 20 - Berita pers (oelangan)
2 30 - Toetoeop

Djokja II 128, Semarang II 197
Soerabaja 161 dan IV 129,
Solo III 120

- 5 - sore Taman Pemooda
6 - Krontjong dan stembel
6 30 - Lagoe lagoe Tioug Hwa
7 - malam Tauda waktoe
7 01 - Berita Pers
7 15 - Membalas soerat soerat
dan rapport
7 20 - Lagoe lagoe Burma
7 30 - Photosph e
8 - Wajang Koelit
2 - Toetoeop

ADRES NOE OETAMI

KANGGE



CLICHÉ'S,
INSIGNES SARENG
STEMPELS

LA LOENG

GR. POSTWEG WEST 31 - TEL. 793 - BD.

BARSA PERLOELANTAS MINTAK

Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koent) ialah satoe
atoenja obat koent jang bisa membari teoga baroe ten
bali. Siapa jang kep'nrin mempoenjai toeroenan (anak)
advis makanlah pil ini, sebab dia bisa membosat teoga
mejadi krontjong kembali.
Ini pil koent soedah 26 tahun terkenal didenia dan fa
brieknja tetap kerdjakan dengan betoel. Poedji poedjian
tak perloe kita oeraijan, tjoekeop siapa jang soedah
mentjebanja baroelah dia mengetahoeinja.
Harga per botol dalam doos . . . f. 5,-

Zuikerziektetable ten

Siapa jang berpenjakit goela. lantae makau ini obat. Dia
bisa melwan penjakit itoe sebab Prof. Dr. Labosch akat
teliti memjirkikan tjampoeranjja.
Harga per botol dalam doos . . . f. 4,-

Anggoer obat Ramona

Anggoer ini bolehlah dibilang Dokter Roemah Tangga,
Lelaki, perempuan, toea dan moeda perloe meminoem
ini anggoer, soepija badan tetap sehat dan koent. Orang
jang koerang napsoe makan, kena malaria, moeka poetiat
kemasoekan angin, napas sesak, pioggang sakit, pikiran
merasa malas, minoemlah ini Anggoer Obat Ra
mona.
Harga per botol tjema . . . f. 4,-

Stovarsolpillen

Pil poeroe jang paling moedjarab zonder soentik.
Harga 1 botol isi 30 pil tjema . . . f. 2,25.

Bansis

Obat sakit peroeat, memoeles, kemasoekan angin dan lain
lain, minoemlah Bansis keloearan Duitschland. Taban di
simpan bertahoen tah en, sebab kalam moes pake ditetes
kan sadja bertjampoer aer baroe diminoem dan penjakit
lantae hilang.
Ini obat setiap roemah perloe sadja.
Harga per botol tjema . . . f. 1,75

Tiap botol ada berkoet atoeran pakenja,
Pesanan dari 2 botol keatas kalam kirim oesang leb'h doeloes semoes
ongkost kirim toko kita tanggoesng poedekeja tean terima diroe
mah zonder tambah ongkost. Datang atawa atoerlah pesanan seka
rang djoega padakita:

Chemicalhandel MEDICYNIA
Padang Sidempoean (Sumatra)

GRATIS

Kepada sekalian abonnees dan pembantos kita jang
bisa mengirinkan 2 abonne baroe oentoek Berita-
Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasendan, akan dikasi
hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga
75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeakan di atas, hadi
ahnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

KALENDER th. 1940

Boeat Perkoempoejan - Coope-
ratie - Toko - Firma dan lain lain.
TLF. Model boelanan, 2 atau 3 kleur
444 jang ketjil atau besar, dengan harga MOERAH dan
NETJIS, bisa pesan dari sekarang di:

DRUKKERIJ „ECONOMY“

O DE KERKHOFFWEG 16 - BANDOENG

LEBIH BERTHARGA!

Soerat kabar BERITA PRJANGAN, boe
kan sadja haroes dibatja, akan tetapi haroes
djoega dibajar!